

Pierden registro los partidos Alternativa Veracruzana y Cardenista

Destacadas

Noticias de Veracruz

Jueves 16 junio, 2016



Según el OPLE, no alcanzaron el 3 por ciento de la votación total.

De acuerdo a la votación final del proceso electoral del pasado 5 de junio, informado por el Organismo Público Local Electoral (OPLE), los partidos políticos estatales que no alcanzaron el tres de la votación electoral y que perderán su registro fueron el Partido Cardenista que alcanzó el 1.3 por ciento, y Alternativa Veracruzana (AVE), que obtuvo 2.45 por ciento.

Aunque la votación final y la pérdida oficial del registro se dará a conocer hasta que se resuelvan todas las impugnaciones en los tribunales electorales, estatal y federales, estos partidos no alcanzaron el porcentaje requerido para conservar el registro.

A su vez, otros partidos que obtuvieron una baja votación fueron el Partido Nueva Alianza (Panal), Partido Encuentro Social (PES), Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano (MC), que perderán prerrogativas estatales, pero mantendrán su registro nacional.

Avc

Compártelo:



Relacionado

[El PT perderá el 70% de sus prerrogativas: Díaz Ávila](#)

Lunes 13 junio, 2016

En "Noticias de Veracruz"

[Seis partidos podrían perder registro por baja votación](#)

Lunes 6 junio, 2016

En "Noticias de Veracruz"

[Avala el OPLE 268 candidaturas a diputados locales](#)

Lunes 2 mayo, 2016

En "Destacadas"

TAGS AVE CARDENISTA MC PANAL PT

PUBLICACIÓN ANTERIOR

Con entrega de bienes, no se pagará deuda al IPE: Tovar

ARTÍCULOS SIMILARES



Con entrega de bienes, no se pagará deuda al IPE: Tovar

Jueves 16 junio, 2016 0



Veracruz, de los lugares más peligrosos para ejercer el periodismo: RSF

Jueves 16 junio, 2016 0



Avalan la autonomía presupuestal para el Poder Judicial y la Fiscalía

Jueves 16 junio, 2016 0



En 12 horas, ubican a menor en Xalapa y desactivan Alerta Amber

Jueves 16 junio, 2016 0



Pide el Gobierno estatal ceder 11 inmuebles al IPE

Jueves 16 junio, 2016 0



Quiere el PRI un fiscal anticorrupción "a modo": Julen

Jueves 16 junio, 2016 0

NO HAY COMENTARIOS

Deja un comentario

Comentario:

Nombre:

Email:



Código CAPTCHA

*

Publicar comentario



Semanario Impreso 488

Versiones **Formatosiete**

Polaca a la Veracruzana

Martes 21:00 horas
Versiones.com.mx
formato7.com

www.enlaceveracruz212.com.mx
www.politicacaldia.com
www.dartanoticias.com.mx
www.mundodiegopizarra.com
www.dandoraspublico.com
www.cordobaenlinea.com
www.newsvcronline.com.mx
www.aldeltur.com
www.vntanavar.com
www.imagenigloxxi.com
www.elregionalcoatepec.com

Mesa de Análisis
sobre los recientes
temas políticos y
electorales

Con Raymundo Jiménez, Manuel Rosete y José Ortiz Medina.

Tel. 8121978
polacalaveracruzana@gmail.com

ev 212

Regional **IMAGEN SÓLO XXI** **EL MUNDO PÚBLICO** **NOTICIAS** **VENTANAVAR** **Newsver** **El Mundo** **Política al Día** **EL DEL SUR**

f Polaca a la Veracruzana
t @PolacaALaVer



Lo mas leído



ORDENA PEÑA DEROGAR GUBERNATURA DE 2 AÑOS



Se destapa Cuitláhuac García como candidato a la alcaldía de Xalapa



Xalapa Jazz Festival, una jornada monumental



¿Qué son y cómo funcionan las famosas flores de la abundancia, los telares, círculo de mujeres y similares?



INICIA EL PROCESO CONTRA JAVIER DUARTE



Oluteco, lengua indígena en riesgo de desaparecer en Veracruz



De los famosos “Telares” y otros cuentos chinos



Yunes Linares, el gabinete y el proyecto rumbo a 2018



Si esta imagen te molesta, sufres de tripofobia



Cuitláhuac, el ajonjolí de todos los moles

Desarrollado por sinetiks.com

[Directorio](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Términos y condiciones](#) | [Información para publicidad](#) | [Contacto](#) | [Login](#)